て勉強に頑張ってください。

鷺浦コミュニティセンター だより

またも輝いた「さぎっ子祭」

たと思います、ご苦労様でした。 たのだから、先生方もたいへんだっ かる展示にと全員が輝いていました。 者の方々の前で、さぎっ子一人ひと 佐木島太鼓・一人ひとりの個性がわ りが素晴らしい力を見せてくれまし と力いっぱいの合唱・全児童による らという劇・それぞれに奏でる楽器 た。 長いセリフを大きな声ですらす 11月16日 (日)、多くの地域・保護 少人数でこれほどの内容をこなし





 (\pm) はどのような感想を 持ったであろうか。 10 / 365 人の文化

一中・文化祭」

11 / 15

のである。 今までのように 並んだ二中の生徒か 感の拍手、二中生徒 さと、しずかに聴い る演奏曲の素晴らし 探されたことから、 ひとりが否応なしに けることができぬよ 育った10人は、見分 の中に鷺の小集団で 美・力を感じた。こ らは素晴らしい集団 ている全校生徒・共 ンドの次々と流され に輝いた、ブラスバ うにとけ込んでいる。 転して分からない 舞台正面に整然と 県で銀賞 2/5 (木) トライ役員会

の質の高い教育力を

11 (水) 初祈祷 (向)・新年祭 (佐)15 (日) 三条 豊 歌謡ショウ 28 (土) コミセン祭り展示・本郷 防火訓練 (佐木)

俳句·川柳·短歌

・野は暮れて 秋雨に れて黄昏どきのなら落ち葉 花 肌 芒素 し

·朝体操 夜明け前 ワケギの灯り 姿はおぼろ やがて見ゆ 励む二人 あかんたれ

竹林寺大師も頬笑む土佐のつわぶき

秋日和 玉石ひらう

桂浜

これでよし次の日見れば 又やられ 勝てないものか イノシシどのに Н

若宮を すませ蔵入 ボード残し いつまでも 保っていたい 元さん前 今年もみせた紅葉を 名画になる美 すばらしきかな 賞味期限は きたか喜寿 旬の味 ウリボー

じゃあ行くけん もえながらGO

D 生

12/4(木)青少年育成鷺浦町民会議 町内会行事予定 (三ヶ月)

31(水)除夜祭(向田) 5 (金)小・老・民生交流

/1(木)元旦祭(歳祝い)

2(金)新春ロードレース(須ノ上) 18 (日)第4回市民ビーチボー ル大会 ス数 7 アク セ

25 (日) 町内・架橋新年会

18 (日) 初祈祷 (須ノ上)

11 (日)消防出初式

あ が り ま す_{1 -} さ ぎし で立 ち ただ今! ま

は早生みかんの収穫期なのだが、狩猟 も罠もできない空白期間なのです。 りの秋を迎え、 特に11月15日前の2週間 猪害はふえるば

方々に決定。 はやりたい放題で、各地区とも、 猪対策委員会を開き、新役員を次の 議をしました。 次いで、11月3日、 を開き、市への要望、補助金等の協 農林から2名を招いて対策会(佐木) とも必要です。そこで、10月30日、 ている。島のための条例改正が是非 んとかならないかという声が増大し

罠の実習を三原市猟友会土居会長・ 副会長 速、 11 / 3 ` 引 地 その効果が楽しみである。 山根宗光・谷本 会員約30名で 箱

|は参考になった。その時、罠10個を購 実光副会長を招いて佐木地区で行っ 特に、猪の習性、狩猟の状況等





ます。

ボランティアガイドのユニホ

物産販売ありがとうございま

方面から多数の参加がありました。

を

ターも多く、

今後が期待でき

まみかん」のツアーに広島や福山

11月15日、「

食べにきんさい クに127

さぎ

増者加

な|した。鷺浦町にきていただいても、 りしたのですが、たってのご要望 説明するほどのものは無いとお断 でマイクロバスで視察にこられま 鷺浦町が、最近元気だと言うこと ついで、コミニュティセンターで なので、お引き受けしました。 世羅町 午前中は・ふるさと館視察 10月26日 (日)世羅町から27名 同じ過疎高齢化で悩んでいる

町内会の組織

佐木区の区政

ボランティアガイドの活動

午後からは雨になりましたが 架橋促進委員会のとりくみ等

農業研修 (ミカン・メロン・ 地説明・視察を行いました。 ワケギ)で佐木・須ノ上の現

と丁寧なご挨拶をいただきました。 が、皆さんから、にこやかなお礼 どれほど、参考になった疑問です 関係者の皆さんご苦労様でした。 ました。



先月11月のサロンで、 足早いお餅つき お餅つきをし 11 / 11

白餅、よもぎ餅、みかん餅と

|の手入れをしていただき、道具を修理| ロンとなり、 ものだと言うことも学びました。 して大切に使えば、なかなか役に立つ 満足そのものでした。又、その場で杵 の時の皆さんの笑顔と楽しそうな会話、 とても美味しそうに出来ました。 食事 もよく、みかんのほのかな匂いがして、 一種類つきました。 参加者、支援者との協力で楽しいサ みかん餅は初めての挑戦でした。 有難うの一言でした。 ノ上いきいきサロンN) 女子

う もは年来 参少

・男子5・女子4チーム 第8回町内ビーチボールバレー 計 43 名 11 / 2

男 子 優勝・ 2 位 ・ファミリーズ ヤング・パワー ズ

優 勝 3 位 ・ナイスバディー ・雄ちゃんと仲間達

2 位 ヤングレディース

ムも出来ました。 (Y · O)

重永振興区視察



24回町内老連G・ 2 優 位 勝 向田G・G場において各地区3チー ム約50名が熱戦を展開しました。 向 田 A G 大会

佐木A 須 ノ 上 B

んをはじめ特産品を7点を出展し好 しま特産品」を販売しました。 **二原港ビル前で今回初めて「さぎ** |原浮城祭りに協賛 11 / 9 (Y · 0) みか



生がい学 で楽 みんな し <

8 5 0 0 浦コミセン Ε L